

NOTES ET COMMENTAIRES

Par suite du retard du paquebot portant Son Eminence le Cardinal Rouleau, les fêtes organisées pour fêter son arrivée à Québec ont été remises aux 7 et 8 février.

A New-York, Son Eminence et ses deux compagnons, Mgr Amédée Gosselin et M. l'abbé Edgar Chouinard sont descendus chez les Pères du Saint-Sacrement, qui ont préparé réception et banquet en l'honneur du nouveau Prince de l'Eglise.

Son Eminence arrivera en gare du Palais à Québec, vers 2 h. 30 mardi, le 7.

Nous signalons tout particulièrement à nos lecteurs l'article de M. Jean-Charles Magnan, agronome de comté de Portneuf, que nous publions en page trois du présent numéro.

Nous disons agronome; il serait plus juste de dire apôtre agricole, tant est intense le zèle qui l'anime pour les choses de l'agriculture.

Monsieur Magnan nous parle du renouveau agricole, et remonte aux débuts du mouvement qui est en train de transformer l'agriculture en Province de Québec. Il n'a oublié qu'une chose: c'est de dire que cette impulsion progressive a été imprimée en grande partie grâce aux efforts persévérants des agronomes. Ceux-ci ont été à la peine, qu'on ne leur ménage pas l'honneur.

L'article de M. Magnan vaut d'être lu. C'est toute une page d'histoire, écrite dans un style bien à lui, alerte, primesautier.

Noubliez pas, en choisissant vos poulettes, de considérer la grosseur des œufs. C'est presque aussi important que leur nombre. Un bon moyen de vous procurer un cheptel agricole de première classe, ce serait de profiter de l'offre du "Bulletin de la Ferme" de poussins gratuits issus de races renommées. Ce concours prendra positivement fin le 31 mars. Voyez l'annonce dans une autre colonne.

Dans le but de permettre aux étudiants diplômés des collèges d'agriculture canadiens, particulièrement ceux qui veulent poursuivre des études post-scolaires et accroître le bagage de leurs connaissances scientifiques dans le champ si vaste des recherches agricoles, la maison T. Eaton Company vient d'offrir cinq bourses de \$600 chacune. Ces bourses sont décernées aux diplômés des universités canadiennes qui font partie de la Société Canadienne des Techniciens Agricoles, société qui compte pratiquement pour adhérents tous les étudiants qui ont suivi les cours réguliers des collèges d'agriculture du Dominion.

Pour les gens pressés

(suite de la page 66)

—Retenir notre population au pays, est le plus grand problème que nous ayons à résoudre, dit M. Bennett, au cours d'un banquet du club conservateur d'Ottawa. Tout le monde est d'accord là-dessus.

—Un grand congrès des agronomes canadiens aura lieu à Québec dans quelques mois. Ce congrès national réunira des délégués de toutes les parties du Canada. Il tiendra ses assises au Château Frontenac les 11, 12 et 13 juin 1928.

Une lumière blanche avec les lampes à l'huile à présent

Les épreuves du Gouvernement Américain prouvent que cette nouvelle lumière bat l'électricité. Invention sensationnelle.

Une nouvelle lampe, brûlant l'huile de charbon ordinaire vient d'être inventée; elle produit une lumière douce et blanche dite supérieure à l'électricité ou au gaz. Les épreuves faites par le Gouvernement Américain et les meilleures universités démontrent que cette nouvelle lumière est supérieure à celle de dix lampes à pétrole ordinaire. Elle brûle sans odeur, sans fumée et sans bruit, est simple et économique. Pas besoin de pompage et elle est approuvée par les compagnies d'assurance.

L'inventeur N. B. Johnson, 405 Ave. Logan, Toronto, offre d'expédier une de ces nouvelles lampes sur essai gratuit de 10 jours; il en donnera même une au premier qui en utilisera dans chaque localité et qui lui aidera à l'introduire. Ecrivez-lui aujourd'hui pour avoir tous les renseignements. Demandez-lui également de vous expliquer sa proposition de vente.

—Dans un journal dirigé par un médecin, nous lisons: la thérapeutique médicale menteuse. Horreur! Le typographe a joué là un bon tour au docteur, qui avait sans doute écrit: thérapeutique médicamenteuse.

—Fait miraculeux: une léproserie en Indo-Chine a été dévastée par une inondation. Plusieurs lépreux se sont noyés. Quand l'inondation fut en partie passée, on trouva l'autel de la chapelle de la mission flottant sur les eaux, avec le Saint-Sacrement exposé.

—L'Association des Ingénieurs a tenu son congrès annuel, à Québec et à Montréal, la semaine dernière. Il y a eu des conférences scientifiques, dont on nous dispensera de donner le compte rendu: le carborundum, l'alexite, etc., disant fort peu de choses à nos lecteurs.

—La législation québécoise sur les liqueurs a été citée comme modèle au Sénat des Etats-Unis. Le sénateur Bruce, du Maryland, démocrate, y a préconisé l'adoption d'un projet de loi en vertu duquel le régime existant dans la Province de Québec serait introduit aux Etats-Unis.

—Des capitalistes américains se disent prêts à souscrire neuf millions pour la construction du chemin de fer Abitibi Southern Railway, si les gouvernements d'Ottawa et de Québec veulent également contribuer à cette entreprise qui aiderait considérablement au développement des ressources naturelles du Nord de Québec.

—La dernière tempête a fait plusieurs victimes, au Canada et aux Etats-Unis. A Malone, N. Y., Mme Dunn va chercher ses deux fillettes à l'école. Au retour, la tempête s'élève. Le cheval perd la route, s'aventure dans un champ. Le lendemain on trouve, à un mille de leur demeure, les deux fillettes gelées à mort et la mère qui ne valait guère mieux.

—Les Etats-Unis viennent à peine de faire connaître au monde leur programme naval que déjà l'on parle de guerre possible avec leurs compétiteurs commerciaux. Le danger n'est pas imminent, mais tout de même l'Oncle Sam aura peine à faire croire au monde qu'il dépense des milliards simplement pour envoyer promener ses marins dans les différentes mers du monde.

—Une nombreuse délégation de résidents de l'Île d'Orléans est venue demander au Gouvernement la construction d'un pont pour relier l'Île à la Côte Nord. Ce pont coûterait au moins un million. Il se construira certainement un jour. Les insulaires y gagneraient sans doute à avoir avec la ville des communications plus faciles, mais l'Île perdrait quelque chose de son cachet en se modernisant.

—L'adresse en réponse au discours du trône a provoqué dix-sept grands discours. Que de fleurs de rhétorique, fanées aussitôt qu'écloses! On peut classer les orateurs en trois catégories: ceux qui aiment à s'entendre parler; ceux qui parlent pour la galerie; et ceux qui parlent pour instruire. Il y a cent à parier que tous ceux qui ont parlé croient appartenir à la troisième catégorie. L'adresse a été votée à l'unanimité. Cela ne veut pas dire que tout le monde était d'accord. L'Opposition ne peut jamais s'accorder avec le Gouvernement—autrement elle ne serait plus la loyale Opposition de Sa Majesté.

—Monsieur Raoul Renault, le publiciste bien connu qui publie depuis quelque temps déjà la Clé d'Or, vient de lancer une nouvelle revue qu'il intitule "les Affaires" magazine mensuel illustré, consacré à l'organisation et à l'administration commerciale et industrielle.—Inspections et Promotions de Ventes—Formation et Direction des Vendeurs—Méthodes de Bureaux—Correspondance commerciale—Classification—Documentation et Ameublement de bureaux.

Comme on le voit M. Renault s'est tracé un programme très vaste et très varié, qu'il espère pouvoir exécuter avec l'aide d'une pléiade de collaborateurs qui lui ont promis leur concours.

Ce programme est aussi vaste que le sont les possibilités potentielles de développements du commerce et de l'industrie chez les Canadiens français de la Province de Québec.

"Les Affaires" sera publiée tous les mois. Elle comprendra au moins 36 pp. de texte avec gravures appropriées. Le premier numéro est en vente. L'abonnement n'est que de \$2 par année. Rédaction et administration: 552, Première Avenue, Québec. Nous souhaitons longue vie au nouveau confrère.

MYSTERIEUX et AMUSANT
16 nouvelles expériences amusantes avec catalogue complet de tours de magie, farces, monologues comiques, livres et secrets curieux, nouveautés sensationnelles, articles divers pour filles et garçons, etc. Prix spécial 0.10 seulement.
ALS. ALLARD, 1217 Marie-Anne, Montréal.

LUNETTES
à 30 jours d'essai
INCASSABLES
CLAIRE VISION

Vous donneront une apparence plus jeune et plus distinguée.

Belles, fortes, confortables. Légères comme une plume, pont nasal uni, poli à la main et branches gracieusement recourbées qui ne couperont pas le nez et les oreilles les plus tendres. Travail de beauté qui charme qui les porte.

NE PAS ENVOYER D'ARGENT—PARFAITE SATISFACTION GARANTIE

Permettez-nous de vous envoyer nos fameuses Lunettes "Crown" à 30 jours d'essai. Vous permettrez de lire les plus petits caractères, en filer la plus fine aiguille, voir de loin ou de proche. Si vous n'êtes pas enchanté et ne croyez pas nos lunettes à seulement \$3.98 égales à celles qui se vendent \$15.00 ailleurs, renvoyez-les. Pas un sou à perdre. Vous en serez seul juge. Des centaines de milliers en usage partout. Bel étui compris GRATIS. Envoyez juste vos nom, adresse et âge sur le coupon ci-contre. Je vous dirai aussi comment en avoir une paire sans frais pour vous. **DETACHEZ ET JETEZ AUJOURD'HUI LE COUPON A LA POSTE.**

Crown Spectacle Co., Dept. 754, 60 Front St W., Toronto, Ont.

Je veux essayer vos lunettes 30 jours, la chose ne m'obligeant en rien. Dites-moi aussi comment en avoir une paire pour moi-même GRATIS.

Noms.....
Age.....
No et rue.....
Case No..... L. R. G.....
Ville..... Prov.....

Forte Production
Qualité des Produits
Marché Certain

Tout cultivateur croit que ce sont là les conditions idéales pour son exploitation et ception bien souvent il les néglige ou n'en retire pas tous les avantages qu'il devrait quand elles sont remplies. Il y aura toujours une demande constante pour sirop d'érable de haute qualité—qualité extra commande son propre prix. Pourquoi donc ne pas profiter de ceci si vous avez une sucrerie, en installant un



EVAPORATEUR CHAMPION DE GRIMM

construit pour fabriquer la plus haute qualité de sirop et de sucre au plus bas prix. Pourquoi perdre sève et argent, car sève veut dire argent. C'est maintenant le temps propice de vous en occuper. Ecrivez à

GRIMM MANUFACTURING COMPANY
60 rue Wellington, Montréal.

Les seminoles

Ce fut cette tribu qui salua Ponce de Léon, lors de son arrivée sur la glorieuse côte de Floride, parti à la recherche de la Fontaine de Jouvence. Leurs descendants habitent encore cet endroit toujours à l'état primitif, mais la côte est l'une de celles qui hantent l'imagination du jour.

Bordée de superbes villégiatures avec de magnifiques hôtels, de larges boulevards garnis de palmiers, de somptueuses routes d'automobiles, la côte de la Floride attire chaque hiver des milliers de touristes.

Pendant que les habitants du nord grelottent de froid, les rayons du soleil chauffent les plages argentées de la Floride. Le bain, le canotage, le golf, la pêche au "tarpon" et autres amusements sportifs de l'été y battent leur plein.

Ce beau pays d'orangers et de soleil ne se trouve qu'à un jet de pierre de Montréal par nos voies ferrées modernes. Le "Washingtonian", train du Canadien National fournit des raccordements directs avec les villégiatures de la Floride.

Prière de s'adresser à tout agent du Canadien National ou aux bureaux des billets en ville, 10, rue Ste-Anne et 231, rue St-Joseph, tél. 2-8200, pour tous détails sur le service des trains, etc.

Les Tablettes Vita-Gland
sont garanties pour faire pondre les poules en moins de trois jours.

Les poules ont des glandes tout comme les être humains et elles requièrent aussi des vitamines, parce qu'elles stimulent directement les organes impliqués dans la production des œufs. Les nouvelles tablettes Vita-Gland équilibrées dans l'eau que vous donnez aux poules, feront des bonnes ponduses des poules paresseuses durant l'hiver. Le changement s'opérera en dedans de trois jours. La science démontre comment on peut contrôler la production des œufs en utilisant les vitamines et les extraits de glandes qui agissent directement sur l'ovaire, l'organe produisant l'œuf chez la poule. Des rapports démontrent que les poules nourries avec les vitamines appropriées etc., pondent 300 œufs contre les 60 que pondent la moyenne des poules.

ESSAYEZ CETTE OFFRE LIBERALE

Des œufs, des œufs, des œufs, et des poussins en santé, un troupeau vigoureux et profitable pas d'embarras ni soucis, pas de médicaments ni alimentation dépendantes nécessaires. Introduisez simplement les tablettes Vita-Gland dans l'eau des poules. Si simple et doublez les profits. Production d'été au prix d'hiver. Les laboratoires qui fabriquent les Vita-Gland sont si confiants que vous serez surpris des résultats et ils vous offrent de vous en envoyer une boîte pour votre usage. Voici comment. N'envoyez pas d'argent. L'année votre nom. Ils vous enverront deux grosses boîtes valant chacune \$1.25 un généreux approvisionnement. Quand elles arriveront vous paierez au postillon seulement \$1.25 plus quelques centimes pour les frais de poste. Quand votre voisin aura constaté l'augmentation prodigieuse d'œufs que vous obtiendrez vendez-en une boîte et ainsi vous aurez eu la votre pour rien. Nous garantissons satisfaction ou le remboursement de votre argent sans discussion. Ecrivez aujourd'hui et obtenez des douzaines d'œufs extra par ce moyen simple et sûr.

NOTE—Des imitations fausses de Tablettes Vita-Gland apparaissent maintenant sur le marché. Insistez pour le nom "Vita-Gland" qui est la garantie authentique et prouvée efficacité depuis sept ans. Marque de commerce enregistrée. Ecrivez

Vita-Gland Laboratories
1081 Edifice Bohan, Toronto, Ont.

HOM

Les quémandeurs.

On dit que l'Orateur législatif a reçu pas mal de lettres de gens qui lui demandent de faire du service dans les couloirs du Parlement.

Il faudrait faire ceux-là que les bâtisses sont trop petites pour les ployés et qu'ils devraient les agrandir.

Cela me rappelle une véridique que toutes les fois.

Un député avait dit importun, pour s'en débarrasser, je pense bien que je pourrais venir dans la session prochaine.

Aussitôt la session commença, l'homme s'amène. Il arrive et demeure perplexe. Il n'ose entrer. Il avise un homme à enlever la neige et lui fait un signe. Celui-ci, un homme du premier étage, dit: "Ah! c'est vous. Justement. Entrez ici. Je suis à votre député que vous venez de nommer."

Et il ouvre la porte de son bureau.

Notre homme, pas intimidé, pas chauffé, bien hospitalier. A la fin, il vient, Jean-Pierre interrompt l'homme qui l'avait introduit là, et dit: "C'est vous, n'est-ce pas?"

—On gèle ici, et puis il y a des chaises pour s'asseoir.

—Mais, mon ami, rétorque-t-il, de quoi vous plaignez-vous? Vous avez de l'air frais. Tandis qu'il y en a deux fois plus dans la cave que dans le monde des sardines dans une boîte.

Le monde est rempli de complications politiques et de gens qui mettent les Etats-Unis au défi de l'Angleterre, et déplorent que les résultats en soient très honnêtes dans la vie privée, respectés et honorés, et de joie à la nouvelle qu'on a renomé un assommé son honneur première ronde d'une bataille en dur dix. Ils sont tous prêts à payer la forte somme pour mes s'asséner des coups de dents. Mais demandez à un individu de se cotiser pour une œuvre pie, ou littéraire que, ils n'auront pas même comprendre. Aussitôt qu'on leur a dit, ces gens-là se sauvent.

—Mais la boîte est un art. Vous diront-ils sérieusement? Parbleu! la guerre aussi est une différence que la guerre nécessaire, tandis que la nécessaire, donner des coups de poings, lars n'a jamais été démonté.

Mussolini veut empêcher les Tyroliens, qui est écœuré après la grande guerre, de parler à l'école, à l'église, à tout.

Les Anglais auraient bien voulu après la cession, empêcher les Français de parler leur langue.

Les Allemands, de leur côté, ont fait pour "germaniser" la pl